



Seniorenheim und Pflegeheim
Gehard
Hermann Gehard

+43 664 9193420
epost@gehard.at



Weihnachtliche Vorfreude im Senioren- und Pflegeheim Gehard

Unsere Bewohner*innen haben voller Begeisterung und Kreativität an der Weihnachtsdekoration gearbeitet. Von liebevoll gefalteten Engeln bis zu festlicher Dekoration für den Speisesaal – die Weihnachtsstimmung ist überall spürbar!

Das gemeinsame Basteln hat nicht nur unsere Räume geschmückt, sondern auch Herzen erwärmt und für viele lachende Gesichter gesorgt.

Ein großes Dankeschön an alle fleißigen Helferinnen und Helfer!

Basteln für Weihnachten – Gemeinsam schaffen wir Erinnerungen!

